

DM-Winterwurf war nur eine Zwischenstation

Geschrieben von: Michael Gärtner

Bei den **Deutschen Seniorenmeisterschaften im Winterwurf** am 28.2.09 in Düsseldorf
musste sich **Michael Gärtner**
mit

Platz 8

zufrieden geben. Mit nur 33,20m im Diskuswurf war nach dem zweiten Versuch schon klar, dass an diesem Tag nichts geht. Die Konkurrenz war einfach deutlich besser. So blieben die "Deutschen" in Düsseldorf nur eine Zwischenstation auf dem Weg zu den Senioren Europameisterschaften, Ende März in Ancona/Italien. Bis dahin gibt es im Training noch viel zu tun.

Weitere Informationen: www.leichtathletik.de